



An die Eltern und Erziehungsberechtigten
der Kinder der Schule Dättlikon

22. März 2023

4. Quartalsbrief

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte

In den nächsten Wochen haben wir an der Schule ‚bewegende Zeiten‘.

Vom 3. bis 6. April finden unsere diesjährigen Projektstage statt und nach den Frühlingsferien werden wir vom 8. – 25. Mai einen Pumptrack auf dem roten Platz haben.

Was die Schule sonst noch bewegt...

Schülerrat

Nachdem der Schüler- und Schülerinnen-Partizipation im Dezember wieder Leben eingehaucht wurde, kamen bereits einige Ideen der Kinder zusammen und die Schülerinnen und Schüler durften bei diversen Entscheiden mitreden. So auch bei der Gestaltung der Projektstage und unseren neu definierten Schulhausregeln. Neu leitet Saphira Hirschi den Schülerrat, wiederum zusammen mit Stephan Vögeli als Lehrpersonenvertretung.

Projektstage

Die Projektstage stehen vor der Tür. Das diesjährige Motto lautet ‚Sorge tragen‘, ‚Bewegung‘ und ‚Partizipation‘. Alles Themen, mit denen wir uns in den letzten Monaten beschäftigt haben. Die Kinder konnten im Rahmen der Partizipation Wünsche für die diesjährigen Projektstage anbringen und so kam Einiges zusammen. Ein grosser Wunsch der Kinder ist es, nochmals eine Osterralley durchzuführen. Diese wird wie letztes Jahr am Mittwoch- und Donnerstagmorgen stattfinden. Weiter wurde gewünscht, einen Markt und ein Restaurant zu führen.

Die Mittelstufe wird am Montag ein kleines Bauprojekt durchführen. Am Montag- und Dienstagmorgen werden die Kindergarten- und Unterstufenkinder fleissig für den Markt und das Restaurant basteln und backen. Bewegung wird auch nicht fehlen.

Am Dienstagnachmittag, 4. April, werden Ihnen die Kinder ihre gebastelten Sachen und leckeren Backwaren anbieten und Kaffee oder sonstige Getränke dazu servieren. Hierzu sind Sie alle herzlich eingeladen (auch Grosseltern und weitere Personen)! Gleichzeitig haben Sie dann auch Gelegenheit, das ‚Bau-Projekt‘ zu bestaunen. Lassen Sie sich überraschen.

Am Montag- oder Dienstagmorgen wird jede Klasse zwei Lektionen ins ‚DO‘ eingeführt, ein Präventionsprojekt durchgeführt durch [DO-bewegt](#)‘.

Schulhausregeln

Zusammen mit den Kindern und dem gesamten Schulteam haben wir unsere Hausordnung überarbeitet. Die neuen Schulhausregeln finden Sie im Anhang. Als Ausgangslage haben wir unser Jahresmotto ‚Sorge tragen zu Menschen‘ und ‚Sorge tragen zu Dingen‘ gewählt. Die Regeln werden nach den Frühlingsferien zum Tragen kommen und für uns alle gelten. Uns sind die Regeln wichtig, wir thematisieren sie mit den Kindern und wir reagieren bei Nichteinhaltung. Die Lehrpersonen werden die Regeln mit den Kindern in der Klasse Punkt für Punkt besprechen. Danach werden wir pro Quintal eine Regel als Schwerpunkt herauspicken und diese zusammen mit Jürg Mätzener und den Kindern genauer unter die Lupe nehmen. Das erste Thema bis zu den Sommerferien wird die (anständige) Sprache sein. Zu den Regeln gehören auch Konsequenzen, die wir ziehen werden. Bei Regelverstößen halten wir uns an vorgegebene Abläufe und wir behalten uns vor, mit Ihnen in Kontakt zu treten. Unsere ‚neuen‘ Schulhausregeln sollen den Kindern Sicherheit und Vertrauen geben und ihnen die Möglichkeit für das Lernen von respektvollem Miteinander bieten.

Pumptrack

Vom 8. – 25. Mai steht ein Pumptrack auf dem roten Platz. Der Pumptrack kann mit Velos, Laufrädern, Kick- und Skateboards befahren werden und bietet Fahrerinnen und Fahrern sämtlicher Fähigkeits- und Altersstufen ein attraktives und niederschwelliges Bewegungsangebot. Gerne dürfen Sie mit Ihren Kindern die Anlage in der unterrichtsfreien Zeit nutzen. Während der Schulzeit werden wir den Pumptrack in die Sportlektionen einbauen.



Klapp

Die Umfrage hat ergeben, dass eine Mehrheit die Einführung von Klapp begrüsst. Sie werden vor den Frühlingsferien genauere Angaben dazu erhalten, so dass wir nach den Frühlingsferien mit der Kommunikation über Klapp starten können.

Schulbesuche

Schulbesuche können frühzeitig direkt bei der Lehrperson angemeldet werden.

Personelles

Unsere Logopädin, Lucia Krammer, kann ab dem nächsten Schuljahr in Pfungen ihr Pensum erhöhen und wird ihre Anstellung an unserer Schule Ende Schuljahr beenden. Wir bedauern ihren Weggang sehr und wünschen ihr weiterhin alles Gute.

Ich wünsche Ihnen eine spannende Zeit und schöne Osterfeiertage.

Herzliche Grüsse

E. Fischer

Eveline Fischer

Termine

Woche	vor Ostern	Projekttage
Do	06. April	Gründonnerstag, Nachmittag schulfrei
Fr - Mo	07.-10. April	Ostern - schulfrei
Di	11. April	Besuch und Interviews der Fachstelle für Schulbeurteilung
Mi	12. April	Besuch und Interviews der Fachstelle für Schulbeurteilung
Fr	14. April	Bewegungslandschaft
Di	18. April	Bsundere Znüni
Mo	24. April	Frühlingsferien bis 5. Mai
Mo	15. Mai	Zahnprophylaxe
Mi	17. Mai	Schulhaussingen
Do-Fr	18/19. Mai	Auffahrt/Brücke - schulfrei
Mo	29. Mai	Pfingstmontag - schulfrei
Do	1. Juni	Bsundere Znüni Kiga
Mi	7. Juni	Bewegungslandschaft
Di	20. Juni	Sporttag
Di	27. Juni	Verschiebedatum Sporttag
Do	13. Juli	Jahresschluss
Fr	14. Juli	Ab 12 Uhr schulfrei

Links:

Jugendsportcamps: www.jugendsportcamps.ch/zh

DWS-Feriensportkurse: <https://dswwinterthur.ch/index.php/feriensportkurse>

Ferienprogramm www.ferienprogramm.ch